

# ¡ESTRENA UN AUTO!

Busca las bases para participar en este periódico

El Sol de Tampico y El Sol de la Tarde

## ¡Premian tu Preferencia!

PERMISO DE GOBERNACIÓN: 20180461PS03

### ¡PARTICIPA EN EL SORTEO!



ULTIMOS DIAS PARA CANJEAR SUS PLANILLAS EN HORARIO DE LUNES A VIERNES DE 10:00 A.M. A 5:00 P.M.

\*Las Fotografías son de Caracter Ilustrativo

www.elsoldetampico.com.mx



# El Sol de Tampico

TAMPICO | VIERNES 25 DE ENERO DE 2019 | AÑO LXIX | NO. 24,849 | ORGANIZACIÓN EDITORIAL MEXICANA  
PAQUITA RAMOS DE VÁZQUEZ / PRESIDENTA Y DIRECTORA GENERAL | AGUSTÍN F. JIMÉNEZ HERNÁNDEZ / DIRECTOR

\$10.00

EN LA REGIÓN

## Miles roban a la CFE

MIRNA HERNÁNDEZ / Reportero

Reportan indiscriminado uso de "diablitos"; una investigación revela que nuestra zona ocupa a nivel nacional el segundo lugar en hurto de energía eléctrica

La falta de capacidad operativa y el atraso tecnológico de la CFE favorecen el robo de energía eléctrica, propagado fácilmente en zonas rurales y urbanas, como ocurre en la región metropolitana de Tampico, situada en la última evaluación, realizada el año pasado, en el segundo lugar nacional con ese delito, con el registro de más de tres mil tomas ilegales.

El Ing. Gilberto Zamora, consultor de Eficiencia Energética, explicó que la empresa del gobierno federal tiene muchas limitantes para detener el latrocinio, fácil de cometer, pues solo basta tener conocimientos básicos de electricidad para

**3 MIL PERSONAS** de la zona se roban la luz

conectar "diablitos", que no son detectados por personal de la compañía.

Las conexiones ilegales ocurren en mercados ambulantes o empresas industriales agrícolas, pero sobre todo en domicilios, donde personal de la compañía federal no puede detectarlos con facilidad porque no puede invadir la propiedad, agregó. **Pág. 4**



**ALTAMIRA**  
**Total respaldo del Colegio de Notarios al Gobierno de Alma Laura Amparán**

Encabezados por su presidente, Carlos Pérez Hernández, los notarios realizaron una visita de cortesía a la alcaldesa altamirense a quien reconocieron su liderazgo y labor al frente de la administración municipal y reafirmaron su total respaldo y disposición para colaborar en importantes labores de beneficio a la comunidad. **Pág. 9**



## Federación olvida a Tamaulipas

Nuestra entidad quedó fuera del Plan de Bienestar antihuachicoleo; dieciséis municipios de la entidad son susceptibles de ser incluidos en la estrategia nacional, pero aun cuando el estado se encuentra en el quinto lugar en el número de tomas clandestinas en ductos petroleros en lo que va del año, no fue incluido en el plan implementado por el gobierno federal para reducir la participación ciudadana en el robo de combustible. **Pág. 11**

## Viejo y obsoleto equipo de medición del aire

ANTONIO SOSA / Reportero

No funcionales, viejos y con resultados imprecisos son los escasos equipos de monitoreo y medición de partículas en el aire instalados en la zona sur de Tamaulipas, por lo que los cerca de 800 mil residentes de la región desconocemos lo que respiramos diariamente.

La necesidad de estudio de la calidad del aire es imperante, máxime cuando se cuenta en la región con una actividad industrial, petrolera constante y un creciente parque vehicular.

En Ciudad Madero opera solamente un aparato PM10 en el Parque Bicentenario, mediante el cual se logra monitorear de manera parcial la calidad del aire, pero estos equipos dan resultados después del evento o contingencia ya



Philip Fraser, director de Ecología en Ciudad Madero / ANTONIO SOSA

que las muestras deben ser analizadas en Ciudad Victoria.

"Son confiables pero obsoletos, si se tiene una emergencia debe saberse en el momento que está pasando y el equi-

po PM10 no da esos resultados", refirió el director de Ecología de Ciudad Madero, Philip Fraser. Los municipios de Tampico, Ciudad Madero y Altamira contemplan un proyecto de medición conurbado, "el primer interés es Ciudad Madero, tenemos un requerimiento bajo la ley federal de hacer una red de monitoreo metropolitana".

Se necesita un total de 4 millones de pesos para establecer un cerco virtual de medición de calidad del aire con equipos que ofrecen el monitoreo del medio ambiente con precisión y en tiempo real.

Con esto "sabremos lo que está en el aire de cantidades, te indica si hay algún peligro, si hay que avisar a la ciudadanía sobre alguna situación de contingencia.



**AÍDA FERES DE NADER**

**Entrega aparatos funcionales a adultos mayores**

Procurando siempre el bienestar de las familias tampiqueñas, la presidenta del Sistema DIF Tampico entregó un nuevo paquete de aparatos funcionales y apoyos diversos a personas de la tercera, con el propósito de elevar su calidad de vida y brindarles bienestar. **Pág. 12**



**MADERO**

**Acude Oseguera al llamado del sector educativo**

Más de 135 niños del jardín "Bertha del Avellano de Cárdenas González" se vieron beneficiados con los trabajos de limpieza e impermeabilización que entregó el alcalde Adrián Oseguera, luego de que por años las necesidades de padres de familia y personal académico no fueran atendidas. **Pág. 10**

Hoy... **5 SECCIONES** **48 PÁGINAS**  
EXIJA SU EJEMPLAR COMPLETO

Agustín Jiménez C.	Loc.
Armando Juárez B.	Nal.
Juan José González M.	Nal.
Daniel Chavarría G.	Nal.
Roberto Aguilar	Nal.
Federico La Mont	Nal.

ESCRIBEN

El Sol de Tampico y El Sol de la Tarde

### ¡Premian tu Preferencia!

PERMISO SECRETARÍA DE GOBERNACIÓN N° 20180461PS03

**CUPÓN 138**

25 ENERO DE 2019